



Pide esperar informe de hechos

Sin éxito, detención del *Doble R* y *El Apá*: AMLO

EL MANDATARIO precisa que los 16 arrestados en Jalisco y Guanajuato no estuvieron en la reunión de los cabecillas del CJNG; capturados, participaron en actos violentos, indica SSPC

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

El operativo que llevaron a cabo elementos del Ejército en el municipio de Ixtlahuacán del Río, Jalisco, no tuvo éxito para arrestar a Ricardo Ruiz Velasco, *El Doble R*, y a Gerardo González Ramírez, *El Apá*, dos importantes capos del narcotráfico, reconoció el Presidente.

"No hay eso (la detención de los cabecillas), pero se supone que son personajes influyentes, porque por eso se despertó esa reacción tan fuerte", indicó el mandatario y pidió esperar el informe general de los hechos.

Precisó que los 16 presuntos delincuentes detenidos no son quienes acudieron a la reunión entre los dos cabecillas en Ixtlahuacán, sorprendidos por elementos del Ejército, derivado de lo cual se generaron enfrentamientos, bloqueos de calles y quema de vehículos y negocios en Jalisco y Guanajuato.

"Pero sí están identificados con los

bloqueos e incendios que provocaron temor entre la población, tanto de la zona conurbada de Guadalajara, Jalisco, como en Celaya e Irapuato, en Guanajuato.

"Cinco en Jalisco y 11 en Guanajuato, más vinculados a los incendios", dijo el mandatario, ante la pregunta sobre si se confirmó la detención de ambos líderes del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG).

El subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Ricardo Mejía Berdeja, explicó que los detenidos traían consigo materiales para provocar los incendios en Guanajuato.

"Y ese mismo día fueron detenidos y puestos a disposición del Ministerio Público 11 personas, quienes se conducían en vehículos, motocicletas, quienes poseían armas, cargadores, cartuchos, y se les aseguró también garrafas de gasolina, con lo cual perpetraban los incendios en estos lugares", abundó.

Los otros cinco detenidos en Jalisco también participaron en estos hechos violentos de bloqueo y quema de automóviles y comercios, y entre los objetos decomisados se encontraron chalecos con las siglas CJNG, indicó Mejía Berdeja.

"Aquí hay algunas cosas que se les aseguraron, aquí hay, en un envase, gasolina, con lo cual perpetraban los incendios. Se les detuvo y aseguró armas, celulares, motocicletas y chalecos también, donde aparecen las siglas del Cártel Jalisco Nueva Generación", señaló.

Sin embargo, hubo confusión en torno a si hubo muertos derivados de este enfrentamiento. Mientras en redes sociales se manejó la versión de que el conductor de una pipa habría muerto en el fuego cruzado, el Presidente se refirió a la explosión de una pipa de Pemex en Guaymas, Sonora.

"Sí, parece que sí hubo un civil que perdió la vida. No un civil, un miembro de este grupo", aunque luego habló acerca del accidente en Guaymas. "No, no, lo que hubo fue un incendio de una pipa de Pemex, pero esto fue en Guaymas, sí, en el libramiento de Guaymas. Nada que ver", expuso el Presidente López Obrador.

EL TIP

INFORMES de inteligencia militar alertaron, el 3 de agosto, sobre un presunto encuentro de *El Doble R* y *El Apá*, por lo que se montó el operativo para capturarlos.

SIGUEN PRÓFUGOS

Los cabecillas del CJNG lograron huir del Ejército.



GERARDO GONZÁLEZ

ALIAS: EL APÁ
CARGO: Jefe de plaza del CJNG entre Jalisco y Zacatecas



RICARDO RUIZ

ALIAS: EL DOBLE R
CARGO: Dirige la plaza del CJNG en Michoacán



Miguel A. "N" Carlos A. "N" Victor "N" José Ignacio "N"



Martín "N" Maximiliano "N" Aureliano "N" Brian "N"



Steve "N" Miguel A. "N" José "N"